



FUCaM MONS

Les grands enjeux de la présidence belge du Conseil de l'Union européenne

par

M. Hendrik Van de Velde

Coordinateur général pour la Présidence belge du Conseil de l'UE 2024

**Mercredi 8 mai 2024
de 12.45 à 14.45**

Depuis le 1er janvier 2024 et pour une durée de six mois, la Belgique assume la présidence tournante du Conseil de l'Union européenne. Il s'agit là d'une mission importante puisque l'État membre qui préside le Conseil détient une bonne part des clés du dynamisme européen pour une demi-année. Il lui revient de rassembler les forces constructives et de limiter l'impact de ceux qui auraient tendance à freiner les processus nécessaires à envisager l'avenir.

Par ailleurs, la présidence belge arrive à un moment où les défis sont de taille, tant au plan interne à l'Union avec des enjeux économiques et sociaux importants qu'au plan international où des tensions graves autant qu'un conflit armé de haute intensité questionnent le modèle conçu au lendemain de la guerre pour assurer la paix et la stabilité au plan mondial.

Pour évoquer ces sujets à la veille du scrutin européen – la première occasion d'exprimer leur vote pour nos concitoyens dès l'âge de 16 ans – l'UCLouvain-FUCaM-Mons aura le plaisir d'accueillir l'Ambassadeur Hendrik Van de Velde, Coordinateur général pour la Présidence belge du Conseil de l'UE 2024. C'est donc non seulement un témoin, mais aussi un acteur de premier plan qui dressera l'état des lieux autant qu'il esquissera les grands axes de ce qui est l'ambition de notre pays pour l'Europe d'aujourd'hui et de demain.

Bienvenue !

Campus de l'UCLouvain-FUCaM-Mons
Bâtiment D, Auditoire A3
Chaussée de Binche 151 - 7000 Mons